

## TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

### INCERTAINE ET SANS ISSUE

---

Par Profil supprimé Posté le 25/02/2017 à 22:45

Mon conjoint est alcoolique. Il le reconnaît mais ne fera rien pour se soigner même quand je lui dis les horreurs grossières et immondes qu'il profère sur ma fille et moi et qu'il en pleure le lendemain.

Rien ne change. Il arrive à être sobre à l'eau 2 ou 3 jours début de semaine et ensuite il repart dans son commerce et avec ses copains. C'est reparti, du matin au soir c'est le rosé et ça fait des années que ça dure.

Là je suis à bout après 40 ans de mariage. Je fais chambre à part mais cette situation ne pourra durer éternellement. Ça va craquer, surtout que l'on n'arrive plus à aucune discussion à ce sujet. Je me sens prisonnière et je passe le week-end à stresser. J'évite l'affrontement. Je ne peux partir sans rien. Sans mes 3 amours de chats, sans argent et surtout où.

Il a de la volonté mais son métier est dur et c'est ça qui le tient. Prétextes et fréquentations. Il est trop égoïste pour admettre qu'il a détruit ma fille qui ne veut plus le voir et ne voit pas que je m'éloigne à grands pas de notre histoire après avoir subi en plus 40 ans d'infidélité. Mais je suis effectivement lâche... et perdue.